

NOTA DE PRENSA

Departamento de Comunicación RACE

30 de marzo de 2023



XI EDICIÓN

CONCURSO DE CORTOMETRAJES DE EDUCACIÓN VIAL

¡REGÍSTRATE Y PARTICIPA CON TUS ALUMNOS!

Los Premios Nacionales de Cortometrajes de Educación vial vuelven a convocar a centros educativos y profesores

Iniciativa social y recurso educativo perfecto para formar a los alumnos que cursan movilidad y seguridad vial como materia curricular tras la reforma de Ley de Educación

- La 11ª edición de los premios de la Fundación RACE y Goodyear, cuentan con el apoyo del Ministerio de Educación y Formación Profesional, el Instituto de la Cinematografía y de las Artes Audiovisuales (ICAA), la Dirección General de Tráfico, la Fiscalía de Seguridad Vial, la Academia de las Artes y las Ciencias Cinematográficas, Mutua MMT Seguros y Fundación Edelvives.
- Hasta la fecha han participado en la reconocida acción educativa 6.309 alumnos de 489 colegios y 1.253 docentes que han elaborado 1.141 cortometrajes de seguridad vial.
- La Ley de Educación contempla la movilidad y seguridad vial como materia curricular, y los Premios de Cortometrajes de Educación Vial es la iniciativa social y recurso educativo perfecto para que los docentes formen a sus alumnos.

Los Premios Nacionales de Cortometrajes de Educación Vial, impulsados por la Fundación RACE y GOODYEAR, lanzan su décima primera edición en un curso decisivo tras la implantación de la materia de movilidad y seguridad vial en las aulas, tras la reforma de la Ley de Educación LOMLOE que por primera vez integra esta de forma curricular contenidos para los ciclos de Primaria, Secundaria, Bachiller y FP Básica y Media.



Esta edición cuenta con algunas novedades que los centros educativos y profesores pueden conocer en la web del proyecto, www.premioseducacionvial.com, como la creación de la **categoría Followers** al cortometraje más votado la semana previa a la reunión del jurado que decidirá los finalistas y ganadores, así como la ampliación de la convocatoria de los premios a alumnos de Bachiller, FP de grado Básico y Medio y aulas hospitalarias.

El certamen, que ya es un clásico en las aulas de Primaria y Secundaria de España, acumula cifras que son muy esperanzadoras para un futuro en el que la sociedad entienda la necesidad de una movilidad segura. Así, 6.309 alumnos y 1.253 docentes ya han participado en los más de 1.141 vídeos recibidos de 489 centros educativos. En total se han recibido, además, 3.431.567 votos dentro de los millones de visualizaciones de los cortometrajes, por lo que la importancia de los Premios es doble, ya que los jóvenes se conciencian y, a su vez, llaman la atención de la sociedad acerca de los problemas viales que más les preocupan.

En palabras de Carmelo Sanz, presidente del RACE y de la **Fundación RACE**, “esta edición destaca por contar ya en este curso escolar con una materia formativa curricular de seguridad vial, lo que nos hace estar orgullosos por haber sido pioneros y un referente para los profesores con la organización de unos premios que a lo largo de una década han ayudado a concienciar desde la aulas a niños, jóvenes y a sus familias en materia de movilidad y seguridad vial”.

Por su parte, el director general de **Goodyear España**, Alberto Villarreal, explica que “para Goodyear la formación en movilidad y seguridad vial es necesaria, y desde hace más de 13 años desarrollan múltiples actividades en este ámbito junto al RACE, siendo los premios la acción que más ilusiona por estar dirigida a centros escolares e incidir de forma directa en la educación de los niños como futuros conductores”.

A esta iniciativa social, que cuenta desde su creación con el apoyo del Ministerio de Educación y Formación Profesional, el Instituto de la Cinematografía y de las Artes Audiovisuales (ICAA), la Dirección General de Tráfico, la Fiscalía de Seguridad Vial, la

Academia de las Artes y las Ciencias Cinematográficas, se suma la Mutua MMT Seguros y la Fundación Edelvives.

La **Mutua MMT Seguros** otorga el 'Premio Institucional' a una entidad que realice labores destacadas de Educación y fomento de la Seguridad Vial, y para su secretario del Consejo de Administración de Mutua MMT Seguros, Arturo Fernández Santiago, esta acción social educativa está totalmente alineada con su compromiso social : "Educar a los jóvenes sobre la importancia de promover la Seguridad Vial en cualquier ámbito de la movilidad, tanto en peatones como en conductores de vehículos, hace que la sociedad sea consciente del peligro y contribuye a la prevención de los accidentes de circulación y víctimas de tráfico".

La **Fundación Edelvives**, organización social educativa que tiene como objetivo acompañar procesos educativos para transformar realidades sociales, se suma a esta nueva edición los premios para reconocer al profesor con más vídeos subidos y aprobados de sus equipos apadrinados con el 'Premio Padrino'.

La educación vial ya forma parte del currículo escolar

La Ley Orgánica de Educación (LOMLOE) regula por primera vez, desde el curso escolar 2022-2023, la formación en Educación Vial dentro del currículo escolar de los alumnos de primaria, secundaria, bachillerato y formación profesional. El objetivo es que los escolares adquieran conocimientos y actitudes que les permitan realizar una movilidad segura y sostenible, centrándose en la Seguridad vial en las ciudades como espacios de convivencia, las normas básicas en los desplazamientos como peatones o usuarios de los medios de locomoción, y promoviendo estilos de vida saludables.

Con esta nueva materia el alumnado desarrolla hábitos cotidianos de movilidad activa autónoma saludable, adquiere conocimientos en educación vial y actitudes de respeto para prevenir los accidentes de tráfico. El Real Decreto 157/2022, de 1 de marzo, de-



Premios Nacionales de Cortometrajes de Seguridad Vial

talla y fija las competencias específicas de cada área, así como los contenidos relacionados con la Educación Vial en las áreas de conocimiento del Medio Natural, Social y Cultural, Educación Física y Educación en Valores Cívicos y Éticos.

Los contenidos relacionados con la educación y seguridad vial apelan a la convivencia, para que el alumnado tome conciencia de la importancia de las normas de conducta social, la movilidad segura, saludable y sostenible. Tanto en los ciclos de Primaria, como Secundaria y Bachiller el alumno debe conocer e interiorizar normas básicas para la convivencia en el uso de los espacios públicos, especialmente como peatones o como usuarios de los medios de locomoción, tomando conciencia de la importancia de la movilidad segura, saludable y sostenible tanto para las personas como para el planeta.

La Fundación RACE desarrolla acciones específicas de formación para que los centros escolares y sus docentes puedan impartir en las aulas la nueva materia de educación vial y movilidad sostenible, como los Premios Nacionales de Cortometrajes de Educación Vial y “Caminos Escolares Seguros”, planes de movilidad para centros educativos de la mano de ayuntamientos, universidades, entre otros, que ayudan a mejorar la accesibilidad de los alumnos y sus familias

Con la colaboración de:



Departamento de Comunicación:

C/ Isaac Newton, 4 (PTM) | 28760 Tres Cantos, Madrid



+34 91 594 77 02



comunicacion@race.es



www.race.es

Síguenos en:

